

NEWS RELEASE

SHOKO CHUKIN BANK



人を思う。未来を思う。

商工中金

2022年10月26日

商工中金

AI活用とロボットにて次世代創薬に貢献する 株式会社MOLCURE様を金融面からサポート

商工中金は、事業性の判断が難しく、収益化に時間を要する分野に取り組む創業間もない中小企業の皆さまを、関係機関と連携しながら、積極的にサポートしています。

商工中金（神奈川営業部）は、株式会社MOLCURE様（本社：神奈川県川崎市、代表者：小川 隆様）に対し、新型コロナウイルス感染症の影響に対応する運転資金として、2億円を融資しました。なお、本件は、期間5年期限一括償還型の資本性劣後ローンを適用して、同社の財務体質強化にも寄与しています。

同社は、AIやロボットを駆使した独自の高性能バイオ医薬品分子設計技術を有するバイオベンチャー企業で、経済産業省より地域未来牽引企業として選定されています。

同社は、効率的に病気や疾患の抗体を作成するため、次世代シーケンサーと機械学習を組み合わせた抗体・ペプチド医薬品分子設計プラットフォームを開発。既存手法では検出できなかった高性能抗体の検出を可能にしました。

商工中金は、経営者や専門家等へのヒアリングを通じた綿密な事業性評価を実施し、同社の強みと財務上の課題を共有。同社の取組みが、治療が確立していない病気や疾患の治療薬の開発に寄与するものと考え、必要な資金を融資しました。なお、新型コロナウイルス感染症拡大による業績への影響や、「株式の希薄化」という資金調達・財務戦略上の課題を解決するため、融資の一部を期限一括償還かつ資本増強効果がある資本性劣後ローンにてサポートしました。

商工中金は、創業ステージにある中小企業の皆さまの支援を通じ、経済の発展に貢献してまいります。

【株式会社MOLCURE様の概要】

所在地	神奈川県川崎市幸区新川崎 7-7
代表者	小川 隆様
資本金	1,000万円(資本準備金含む)
従業員数	26名(2022年7月現在)
設立	2013年5月
業種	医薬品開発

